

ガバナー事務局だより

地区大会、公式訪問と順調に主要カレンダーが終了している今日この頃です。北海道の長い冬がまさに目前に迫っている11月です。各クラブ会長、幹事の皆さんもスタートダッシュから中盤に差し掛かり各種奉仕事業に尽力されていると思います。

ガバナー事務所スタッフは、地区大会の残務処理、来年1月ガバナー補佐会議に向けて準備中となっております。まだ残り7ヶ月以上が残っております。今後ともご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

地区代表幹事 斎藤 仁

編集後記

この度、ガバナー月信の第5号を皆様にお届けすることができ、心から感謝申し上げます。松浦ガバナーの年度が始まってから早いもので5ヶ月が経過しました。この期間、松浦ガバナーによる各クラブへの公式訪問が無事に全て終了しました。

私たちは、松浦ガバナーに同行し、様々な地域のクラブを訪れる機会に恵まれました。それぞれのクラブが持つ独自の特徴や運営の工夫を目の当たりにし、多くの学びを得ることができました。各クラブの熱意と情熱は、私たちにとって大きな刺激となり、今後の活動に活かしていく重要な財産です。

これからも、ガバナー月信を通じて、皆様に有益な情報をお届けしてまいります。今後とも、ご愛読いただきますようお願い申し上げます。

ガバナー月信委員会 中山仁史